

Rococo通信 Vol.53

今年もロココの前のイチョウ並木は色づき始めています。とてもきれいですよ☺きれいと言えば、先日帰りの車に乗り込む時、夕焼けと雲がとてもいい景色でした。「先生見て！キレイだね～」と子どもたちが見上げ、教えてくれました。なんだかほっこりしたひとときでした。さて、このところよく耳にする寒暖差疲労。皆さんは大丈夫ですか？疲れているな～と感じるときは、忙しい毎日だと思いますが、少しの時間でも身体を休める心がけをしましょう。

♪ Rococo のワクワク日記 ♪

HAPPY HALLOWEEN

先月末はハロウィンでした。ロココでも衣装を用意して思い思いに仮装を楽しんでいる友達もいました。ドラキュラ気分の友達や三角帽子にニコニコの友達、友たちと2人おそろいのコーディネートでかわいい姿を見せてくれたり、マントを付けてひらり(^-^)

「Trick or Treat!!」
ロココからはささやかですがハロウィンのおやつをプレゼント。これでいたずらされないかな?! (笑)



* 保健 *

● 新型コロナウイルス感染症対策の徹底 ●

コロナウイルス・・・なかなか終わりが来ませんね。また変異して新たな株が出てきたとニュースで耳にしました。今年はインフルエンザも流行するとか?!

コロナとインフルダブルで気を付けないといけませんね。
今まで以上に手洗い・うがい・消毒・マスクを怠らないようにしたいと思います。



* ご報告 *

● 避難訓練を実施しました。【10月29日(土)】 ●

佐賀県・唐津市の原子力防災訓練に併せて実施しました。今後も訓練を重ねて児童・生徒の安全確保に努めます。(次回：12月は火災です。)



次回もお楽しみに!!

